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学校だより 令和元年12月20日

上野原市立秋山小学校 第10号

充実の２学期
大きく成長した子どもたち！

1年間で一番長かった2学期も、もうすぐ終
わろうとしています。
今学期は運動会、あきっこ発表会、児童会役

員選挙など大きな行事がありました。また、陸
上記録会、市音楽発表会、それぞれの学年で取
り組んだ校外学習や体験的な学習の数々。これ
らの行事や活動を通して、子どもたちは本当に
大きく成長しました。できなかったことができ
るようになることで喜びを感じ、それが自信と
なります。仲間と協力することの大切さを実感
することで、自己有用感や思いやりの心が育ち
ます。一つ一つの行事や活動に本気で取り組み、
より質の高いものに仕上げることができた時、
子どもたちは一回りも二回りも成長します。こ
の２学期は、特にそのことを強く感じました。

もちろん行事や特別な活動だけでなく、毎日の
学校生活や授業においても大きな成果を収めて
います。これも保護者をはじめ多くの地域の方
々の、日常的なご支援・ご協力があってのこと
だと心より感謝申し上げます。本当にありがと
うございます。
これからも子どもたちのより良い成長のため

に、保護者との信頼関係を基盤に、学校と家庭
と地域が連携・協働しながら、精一杯取り組ん
でいきたいと思います。３学期もよろしくお願
いいたします。 リトルシェフの修了証を手に↓

- 2 -

秋山小児童の学力・学習状況について

７/23に公表された令和元年度文科省「全国
学力・学習状況調査」（小６国・算、中３国・

数・外）の結果を受け、上野原市の児童・生徒
の学力・学習状況の分析結果がまとまり、別添
にて配布いたしました。（市ＨＰでも公開）
この結果を受け、本校児童の調査結果につい

ても分析を行ったところ、以下のような状況が
明らかになりましたのでご報告いたします。

◆教科に関する調査の状況について

教科 秋山小学校

国語 全国と同等である

算数 全国と同等である

◆生活習慣や学習環境に関する調査の状況について

【よいと評価できる点】

・全員が将来の夢や目標をしっかり持ってい
る。

・朝食・早寝・早起きなど規則正しい生活習
慣を身につけている児童が多い。

・家で自分で計画して勉強している児童が多
い。

・難しい問題でも、最後まで諦めずに解こう
としている児童が多い。

・家で勉強（1時間以上）や読書をしている
児童が多い。

・友達と話し合う活動を通じて、自分の考え
を深めたり広げたりできている児童が多い

・「ふるさと学習」が充実しており、地域の
ことを調べたり、地域の人と関わったりし
ている児童が多い。

・学校が楽しく、みんなで協力して物事に取
り組んだり助け合ったりしている児童が多
い。

【課題となる点】

・日常的に新聞を読む児童が少ない。
・休日に地域の図書館を利用する児童が少な
い。

※詳細な成果と課題、今後の対策等については、
既に個別懇談等でお伝えしておりますが、今後
の指導につなげていきたいと考えています。
なお、家庭での生活・学習習慣に関する成果

については、ご家族による支援のおかげと深く
感謝申し上げます。今後とも引き続きご理解と
ご協力のほどよろしくお願いします。
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味覚を育てる、リトルシェフ 11/８

給食の食材を納入し
ている甲信食糧さん主

催による「リトルシェ
フ」が本校の4～6年生
を対象に行われました。
この取組は、食育と

職育をねらいとしてお
り、地産地消の観点か
ら、子どもたちは県産
食材を使ったメニュー
づくりに1学期から取り
組んできました。

当日は、県内で活躍
する８名のシェフを講
師にお迎えし、味覚に
ついて学んだ後、世界
三大珍味の試食、子ど
もたちの考えたメニュ
ーの発表会、そして調
理実習、試食会と、盛
りだくさんな内容でし
た。
会の終わりには、シ

ェフ一人ひとりから料
理についての講評をい
ただいただけでなく、
シェフをめざすことに
なったきっかけやシェ
フの仕事の実際につい
て貴重なお話を聞くこ
とができました。子ど
もたちにとって、とて
も貴重な学びの機会と
なりました。 おいしい

子どもたち

考案のメニュー

◆前菜「山梨県産の彩りサラダ」 ◆スープ「上野原の野菜

と海の幸のブイヤベース」 ◆魚料理「甲斐サーモンの和風

あんかけ」 ◆肉料理「信玄鶏のトマトチーズ焼きピッツア

風」 ◆デザート「七色のクレープ（山梨の恵み）」
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世界三大珍味の試食
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児童会新役員選挙 11/29

４日間の選挙運動を終え、29日に児童会新
役員を決める投票が行われました。
朝のクラス訪問では、決められた時間をフル

に活用して、未来の秋山小について、低学年に
も分かりやすいように工
夫しながら真剣に訴えか
けていました。責任者の
皆さんの協力も候補者に
とって力強い支えになっ
ていました。
演説会では、どの立候

補者もどんな秋山小にし
たいか具体例を交えて立
派に語りきっていました。
ここまでしっかりと演説
ができるためには、事前
に原稿を確認したり、覚
えたり、表現を工夫した
りと、とても大変だった
と思います。また、全校
の改まった場で話をする
にはかなりプレッシャーがあったことでしょ
う。しかし、その大変さを乗り越えて見事に表
現しきった候補者、そして責任者の皆さん、本
当にお疲れ様でした。それぞれの候補者の演説
内容や前向きな姿勢を通して、参加者全員が多
くを学ぶ機会になりました。

立候補者・責任者の皆さん
立候補者 責任者

会 長 関戸 華菜 原田 樹奈
副会長 高根 結 佐藤 実紗
副会長 佐藤 瑠奈 佐藤 快俐

投票の結果、すべての候補者が信任されまし
た。選任された正副会長を中心に、全校でこれ
からの児童会活動も引き続き盛り上げていきた
いと思います。
また、今回の選挙に関わって、選挙管理委員

会の皆さんは、選挙活動や立会演説会・投票等、
全ての運営を行ってくれました。公平・公正に
進めてくれた選管の皆さん、ありがとうござい
ました。
選挙管理委員長 関戸 睦

副委員長 関戸乃暖
委 員 小俣千晴・佐藤心春


